

# Justice et médias : amalgame autour d'un procès

Depuis quelques mois, un procès est médiatisé comme étant celui de l'Opus Dei alors qu'il oppose une jeune femme, Catherine Tissier, à son ancienne école hôtelière. Suite aux années d'enquête, l'Opus Dei a été écartée de l'affaire avant même que celle-ci ait été portée au jugement. Elle n'a donc jamais été appelée à comparaître.

08/09/2011

Dès le début, l'Opus Dei s'est montrée disponible vis à vis de la justice pour répondre aux éventuelles questions la concernant et souhaite maintenir la plus grande transparence.

Elle tient à manifester sa compassion envers Catherine Tissier, ancienne membre de l'Opus Dei, mais aussi sa compréhension et son estime envers les personnes actuellement mises en examen sur des questions relevant uniquement du droit du travail.

Pour vous informer, comprendre ce qui s'est passé et trouver une chronologie, vous pouvez **cliquer sur ce lien**. Le service de communication de l'Opus Dei publie sur ce blog toutes les informations pour faire la plus grande transparence sur ces événements.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-fr/article/justice-et-  
medias-amalgame-autour-dun-proces/](https://opusdei.org/fr-fr/article/justice-et-medias-amalgame-autour-dun-proces/)  
(03/02/2026)